

FEBRUAR

M	D	M	D	F	S	S
29	30	31	1	2	3	4
5	6	7	8	9	10	11
12	13	14	15	16	17	18
19	20	21	22	23	24	25
26	27	28	29	1	2	3

24.02. Heimspiel der 1. Mannschaft
18:00 Uhr

25.02. Spiel der 1. Mannschaft in Hövelhof
14:00 Uhr

Aussicht für den nächsten Monat:

14.03. Mitgliederversammlung
19 Uhr

16.03. Nordler-Fun-Turnier
12 Uhr

Weitere Spieltermine findest du auf Instagram und im SterkradeTV!

SAVE THE DATE

Mitgliederversammlung der Badmintonabteilung am 14.3.2024 um 19 Uhr in der Sporthalle Oranienstraße 148. Die Tagesordnung wird noch bekannt gegeben.

Am 30.04. findet wieder unsere alljährliche Vereinsfeier statt. Haltet euch den Tag also schonmal frei!

Bild des Monats

Chrissy und Marius auf dem Treppchen der NRW-Rangliste.



SCHMIDT

Umweltservice

Sponsor seit 2024

Westdeutsche Meisterschaft 2024

Das wichtigste Turnier auf Landesebene wurde wie jedes Jahr ganz zu Beginn ausgetragen. Vertreten wurden wir in allen Disziplinen und dank Fabiennes erneut starker Leistung im Einzel, stellen wir auch dieses Jahr die westdeutsche Meisterin. Im Damendoppel klettert Ramona mit Fabienne zusammen aufs Treppchen, somit können die beiden sich über Platz 3 freuen. Arne und Steffen durften dieses Jahr eine Menge Erfahrung sammeln und nehmen die Atmosphäre mit für den Rest der Saison.

Deutsche Meisterschaft

Ab Donnerstag stehen dann die nationalen Meisterschaften an. Eine kleine Delegation, bestehend aus Ramona, Fabienne und Steffen haben sich über die Westdeutsche Meisterschaft qualifiziert. Ergänzt wird das Trio von unseren Youngstars Rafe und Marie. Die beiden sind dank ihrer guten Leistungen im Juniorenbereich vom Trainerteam nominiert worden und greifen ebenfalls in Bielefeld zum Schläger.

Mixed-/Einzel-Rangliste

Das letzte Ranglistenturnier der Saison wurde in Ostwestfalen ausgetragen.

Die Spieler und Spielerinnen auf Verbands- und NRW-Ebene mussten dementsprechend weit fahren. Mittlerweile spielen so viele von uns diese Turniere, dass wir euch nicht immer alle Ergebnisse und Turnierverläufe beschreiben können. Dieses Mal spielten sich Christiane und Marius in den Fokus. Nach drei gewonnenen Spielen standen sie im Finale des Mixed NRW B-Felds, was die sichere Qualifikation für das A-Feld bedeutete. Mit einem zweiten Platz im Gepäck wurde der Tag für beide erfolgreich abgeschlossen. Ramona trat auch am Sonntag im Dameneinzel an und schon fast erwartungsgemäß, gewann sie ihre Konkurrenz ohne Satzverlust. Allen die nicht erwähnt wurden... Ihr seid beim nächsten Mal an der Reihe!

Saison

Der Endspurt wurde eingeleitet und für die ersten drei Mannschaften geht es weiterhin um den Aufstieg. Die Regio steht recht souverän auf Platz eins der Tabelle und hat drei Punkte Vorsprung auf die Verfolger. Ein ähnliches Bild bietet sich in der Verbandsliga, dort stehen allerdings in den letzten drei Spielen die Duelle mit den anderen Aufstiegs-kandidaten an. Team 3 kann trotz 2 Punkten Rückstand noch das Wunder schaffen. Der letzte Spieltag gegen Datteln wird hier richtungsweisend für die kommende Saison. Am 16.03 steigt der Showdown in unserer Halle, plant dort also nichts ein und kommt in die Oranienstraße.

Jugend

Auch im Jugendbereich herrscht Aufregung und Vorfriede, da auch hier für alle Mannschaften die Meisterschaft zum Greifen nahe ist.

Ab Februar starten zudem einige unserer Jugendlichen bei den Ranglisten. Marius Olland und Fiona Faberski treten am 17. Februar bei der höchsten Rangliste in NRW an. Außerdem starten am kommenden Wochenende zahlreiche Kids bei der C-Rangliste in verschiedenen Disziplinen, gefolgt von der D-Rangliste am 18. Februar.

NoFuTu

In bereits zwei Monaten ist es so weit! Haltet euch den 16.03.2024 ab 12 Uhr frei für das Nordler-Fun-Turnier! Es ist neben jeder Menge (Spiel-) Spaß natürlich auch für Speis und Trank gesorgt! Abends haben wir dann als großes Highlight das voraussichtlich entscheidende Heimspiel um den Aufstieg unserer dritten Mannschaft!

Wir freuen uns auf euch!

Gestiegene Ballkosten

Bei der letzten Vorstandssitzung mussten wir erneut die Ballkosten diskutieren. Im letzten Jahr trug die Abteilung etwa 8000 € dazu bei, eine Summe, die sich aus der Differenz von Einkaufs- und vergünstigtem Verkaufspreis sowie den Kosten für Mannschaftsspiele zusammensetzt. Aufgrund gestiegener Kosten müssen wir den Eigenanteil für Topmodelle der Ballrollen anpassen. Als günstigere Alternative führen wir jetzt den „Babolat No4“, einen reinen Naturfederball, ein.